



## Procès verbal de l'Assemblée Générale Ordinaire du Vendredi 24 Novembre 2023 à 19H30

L'assemblée générale de l'Ecole de Musique de Gif s'est déroulée au Château de Belleville de Gif-sur-Yvette.

Etaient présents :

- Les membres du Conseil d'Administration : Roberta Thompson (trésorière), Pascale Delhaye (secrétaire générale), Mathieu Jeandron, Philippe Pain
- Le Directeur : Frédéric Morel
- Autre(s) adhérent(s) présent(s) : 1

Nombre d'adhérents représentés : 16 (dont 10 pouvoirs) soit 5,4 % des adhérents

La secrétaire, Pascale Delhaye, déclare la séance ouverte à 19H45. Elle souhaite la bienvenue à l'ensemble des participants à cette assemblée générale ordinaire, dont le but est de faire le bilan de l'exercice 2022-2023.

La secrétaire détaille l'ordre du jour et présente ensuite les membres du CA présents ainsi que le directeur.

### Rapport moral du Président

Le président du Conseil d'Administration n'ayant pu être présent pour des impératifs familiaux, Mathieu Jeandron fait à l'assemblée la lecture de son rapport.

#### Bilan 2022-2023

Après l'année 2021-2022, qui s'est présentée comme une « renaissance » du collectif, du partage et des projets après les années Covid, la saison 2022-2023 a enregistré une augmentation de près de 15% du nombre d'élèves et une bonne reprise des activités (qui seront détaillées par le Directeur Frédéric Morel).

Comme tous les ans depuis plus d'une décennie, nous réalisons un stage de musique et de théâtre la première semaine de Pâques. La version 2022-2023 du 24 au 28 avril 2023 s'est une nouvelle fois bien déroulée.

Afin de montrer la magie qui s'opère au cours d'une petite semaine de travail et de préparation d'un spectacle de fin de stage, une vidéo a été réalisée pendant le stage de la saison précédente avec l'aide de Philippe RAUD (vidéaste). Il s'agit d'un documentaire qui retrace l'expérience vécue entre les stagiaires et les professeurs de l'école encadrant le stage. Le film, ponctué de témoignages et d'interviews, a été projeté à la salle Barbara le 1er avril 2023, en présence de Yann CAUCHETIER, aujourd'hui maire de Gif-sur-Yvette, et de Laura BAUDARD, maire adjointe à la Culture, mais aussi de Lucie SELLEM, maire de Gometz-le-Chatel et de Cécile DUCHEMIN,



maire adjointe chargée des associations, ainsi que de nombreux élèves et parents d'élèves... Les élus ont été touchés et impressionnés par la justesse et la qualité du documentaire digne de professionnels... Ce reportage, une belle image pour l'école, est disponible sur le site internet de l'école.

A l'occasion du Nouvel An 2023, un concert intitulé "Music, my Dear !", ponctué de saynètes, a été présenté à l'Eglise Saint-Rémi de Gif-sur-Yvette. Le président renouvelle ses remerciements aux musiciens et aux comédiennes pour ce spectacle de haute tenue.

Pendant les 2 dernières saisons, l'école a dû faire face à une augmentation de ses coûts de fonctionnement de près de 20%, en lien avec l'inflation galopante qui touche tous les secteurs d'activité. Les effets sur notre trésorerie ont pu être contenus grâce à l'augmentation des cotisations conjuguée avec l'augmentation du nombre d'élèves.

Des discussions ont démarré avec la Mairie de Gif-sur-Yvette pour étudier toutes les solutions envisageables pour financer les projets de l'école et continuer à soutenir la vie culturelle de la commune, notamment pour le prochain spectacle prévu en 2025, qui embarquera des professionnels et des élèves de l'école.

Le président remercie les membres du Conseil d'Administration et du Bureau pour leur dévouement, ainsi que l'équipe pédagogique pour la qualité de son enseignement et des animations.

## **Vote**

Le rapport moral 2022-2023 est approuvé à l'unanimité.

## Perspectives 2023-2024

L'année a démarré avec près de 300 élèves et des perspectives plutôt favorables malgré l'augmentation de l'ordre de 7% des tarifs appliqués dans notre école pour faire face aux effets de l'inflation.

## **Rapport financier de la Trésorière**

### Bilan des comptes 2022-2023

La trésorière commente le bilan financier de l'exercice 2022-2023, clôturé le 31/08/2023.

Elle note une augmentation des recettes par rapport à 2021-2022 corrélée avec l'augmentation des effectifs donc des cotisations. L'écart avec le budget prévisionnel est toutefois plus faible, en raison de la stabilité de la subvention reçue de Gif, identique depuis de nombreuses années : celle-ci n'a pas évolué depuis 2006 et l'augmentation escomptée dans le budget prévisionnel n'a pas été accordée.

En définitive, avec 15% d'élèves en plus, les recettes n'ont été que de 1,69% supérieures au budget prévisionnel.

Côté charges, les dépenses récurrentes sont assez proches du budget prévisionnel. Par contre, les dépenses inhérentes aux projets ont été inférieures aux dépenses prévues car les travaux d'écriture du projet 2025 *Alice in the sky* n'ont pas encore été rémunérés.



L'année 2022-2023 s'est ainsi terminée avec une augmentation de 8 367€ de nos réserves, ce qui les porte à 80 834€ au 31/08/2023.

Mathieu Jeandron rappelle que cette réserve correspond à un peu plus de 3 mois de fonctionnement de l'école, ce qui est un niveau correct car, si un évènement exceptionnel nous obligeait à fermer l'école, cette réserve nous permettrait de régler les taxes, les charges sociales, les prestataires, les salaires dus ainsi que les indemnités de licenciement.

### **Vote :**

Le rapport financier 2022-2023 est approuvé à l'unanimité.

### Budget 2023-2024

Le budget 2023-2024 prévoit bien sûr l'équilibre des recettes et des dépenses.

Sur le plan des dépenses, il est prévu d'investir pour renouveler quelques instruments et acquérir un clavier transportable pour des spectacles (ce qui sera rentabilisé car des locations ou déménagements de piano ont un coût certain). Cette saison verra aussi les premières rémunérations pour le projet *Alice in the sky*, ainsi qu'une augmentation de salaire des professeurs et des personnels administratifs de l'école (cette dernière catégorie de personnels n'ayant pas été augmentée depuis longtemps).

En conclusion, il est prévu de terminer cette année avec des réserves diminuées, ramenées à 75 834€ au 31/08/2024.

### **Rapport d'activités du Directeur**

#### Saison 2022-2023

La saison 2022-2023 a effectivement vu une belle augmentation des effectifs. 8 auditions ont eu lieu, en général en salle Barbara, ou plus rarement au Château de Belleville.

Le concert du Nouvel An *Music my dear !*, avec un programme de la musique baroque au jazz, en passant par les Beatles, a eu un beau succès.

Le stage de Printemps a bien marché également, mais les inscriptions trop tardives sont toujours une source de difficultés. Cette année, les inscriptions seront donc lancées plus tôt (dès la rentrée de Janvier).

L'école a, bien sûr, participé à la Fête de la musique avec l'orchestre, de la musique de chambre, les ateliers vocaux... Plusieurs concerts ont également été organisés pour la Fête de l'école au Château de Belleville.

La classe de théâtre a participé à *Tours de scène* le 28 Juin 2023 avec une jolie pièce des élèves.

Il y a donc eu pas mal de représentations cette année.

#### Saison 2023-2024

On travaille maintenant sur un projet majeur *Alice in the sky* qui revisite *Alice au pays des merveilles*. La musique est prête et Gildas, le professeur de théâtre, prépare les textes.



## Renouvellement des membres du CA

Les membres du CA étant élus pour 3 ans, Thierry Masse, Philippe Pain et Dominique Pèlerin sont les administrateurs sortants cette année.

Dominique Pèlerin a communiqué, avant l'Assemblée Générale, son intention de ne pas se représenter, tandis que Thierry Masse a informé qu'il acceptait de se représenter. Aucun autre adhérent n'a transmis de candidature avant l'Assemblée Générale.

Pascale Delhaye demande aux personnes présentes si elles sont candidates : Olivier Duprez accepte et Philippe Pain accepte également.

### Vote :

Olivier Duprez est élu à l'unanimité.

Thierry Masse et Philippe Pain sont réélus à l'unanimité.

## Questions diverses

Pas de question.

## Clôture de l'assemblée générale ordinaire

Au nom du Président, Mathieu Jeandron remercie tous les participants pour leur présence aujourd'hui.

Il remercie également :

- la Mairie de Gif-sur-Yvette,
- le Conseil Départemental de L'Essonne,
- les Mairies de Gometz-Le-Châtel et Bures-sur-Yvette pour leur soutien.

La séance est levée à 20h30.

*Fait à Gif-sur-Yvette, le 27/11/2023*

Le président :

Eric Durand

La secrétaire générale :

Pascale Delhaye